

Au bonheur des *bistrot*s

Pierre Josse & Pierrick Bourgault

Exposition photographique
21 avril - 31 mai 2023

Un hommage aux femmes et aux hommes qui gardent les cafés ouverts tels des phares dans la nuit, lieux de vie et « parlements du peuple » selon Balzac. Deux regards photographiques sur ces petits univers, tous singuliers et différents.

En mettant en lumière le lien social très particulier qui se crée autour d'un comptoir de café, l'« **Association pour la reconnaissance de l'art de vivre dans les bistrot et cafés de France en tant que patrimoine culturel immatériel** » a pour objectif de sauvegarder cette culture des cafés faite de partage et d'échanges. Elle travaille à faire partager ce patrimoine commun, à en montrer la valeur, une valeur humaine précieuse.



www.bistrotsetcafesdefrance.org



Pierre Josse, vagabond professionnel, a sillonné le monde pendant 40 ans comme rédacteur en chef des Guides du Routard. Il adore socialiser, échanger, lire, rêver dans tous les cafés, troquets, bistrot, estaminets ou rades... ne manquant jamais d'immortaliser ses coups de cœur au passage !



Journaliste de formation agricole et anthropologue, écrivain, **Pierrick Bourgault** aime écouter, observer et décrire, photographier avec la lumière du lieu et de l'instant pour révéler l'univers d'une personne. Son site : www.monbar.net

Avec le soutien de :



Au bonheur des *bistrot*s

Pierre Josse & Pierrick Bourgault

Photographic exhibitions
21st April - 31st May 2023

A tribute to the women and men who keep cafes open, like lighthouse in the night. Two photographic studies of these small universes, all unique and different, vibrant places : “parliaments of the people” in the words of Balzac.

By highlighting the very special social bond that is created around a coffee bar, the “**Association for the recognition of the art of living in France’s bistros and cafés as an intangible cultural heritage**” aims to safeguard this café culture, a culture of sharing and exchange. It works to share this common heritage, to show its value, a precious human value.



www.bistrotsetcafesdefrance.org



Pierre Josse, professional hobo, has been wandering the world for forty years, as editor in chief of *Le Guide du Routard*. He loves to socialize, communicate, read, dream and, of course, taste the strangest beverages on earth... He never fails to immortalize all his favorites cafés in his photography !



Author, journalist in the fields of agriculture and anthropology, *Pierrick Bourgault* loves listening, observing and describing, taking pictures. His photography uses the light of the place and the moment in order to reveal the universe of a person, a world in miniature. His website : www.monbar.net

With the support of:

